## Was uns leitet

In unseren Häusern bieten wir älteren Menschen ein Zuhause, in dem sie sich wohl fühlen können. Wir praktizieren ein lebendiges Miteinander von Bewohner:innen, Angehörigen, Schwestern des Mutterhauses, sowie haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitenden. Kontakt und Begegnung sind uns genauso wichtig wie pflegefachliches Können.

Die Basis unserer Arbeit ist das christliche Menschenbild. Jeder Mensch ist von Gott geschaffen und geliebt. Das gibt ihm unabhängig von seiner Lebensgeschichte seinen Wert und seine Einmaligkeit.

Eine wertschätzende und aufmerksame Grundhaltung gehört zu unseren diakonischen Leitgedanken.





## Über uns

Liebevolle Zuwendung, praktizierte Nächstenliebe und ein lebendiges Miteinander prägen die Altenhilfe der Evangelischen Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal.

An mehreren Standorten in den Regionen Herrenberg, Calw und Ludwigsburg befinden sich unsere zeitgemäße, wohnortnahe und überschaubare Einrichtungen.

Neben der Altenhilfe engagiert sich die Evangelische Diakonieschwesternschaft in der Krankenpflege, in der Familienpflege und in der Hospizarbeit. Sie sorgt für die Ausbildung in diesen Bereichen im diakonischen Geist und führt in Herrenberg ein gastfreundliches Tagungshotel.

#### Nähere Infos unter www.evdiak.de

Träger des Hauses Weitblick ist die EDH-Seniorendienste gGmbH, eine 100%-Tochtergesellschaft der Evangelischen Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal e.V.







# Menschen liebevoll gepflegt



Herzlich willkommen im Haus Weitblick in Aidlingen



# Haus Weitblick in Aidlingen



### **Ein Haus mit Weitblick**

Auf dem weiträumigen Gelände des Diakonissenmutterhauses Aidlingen befindet sich das Haus Weitblick mitten in der Natur des Hummelberges. Es wurde im Jahr 2002 erstmals von Diakonissen des Mutterhauses bezogen und als Seniorenheim geführt. Von den Wohnzimmerbalkonen und einzelnen Zimmern geht der Blick nicht nur in die Natur, sondern auch ins Tal nach Aidlingen, der Perle des Heckengäus. Diese Aussicht und der Ausblick auf die Ewigkeit gab den Schwestern den Anstoß für den Namen des Hauses "Weitblick".

Im Jahr 2022 wurde es in eine stationäre Pflegeeinrichtung umgewandelt und von der EDH-Seniorendienste, einer 100%-Tochtergesellschaft der Evangelischen Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal e.V., betrieben.

## In idyllischer Lage – behütet wohnen

Das Haus Weitblick verfügt über 32 Einzelzimmer mit Pantryküche und Balkon oder kleiner Terrasse und helle, stilvoll eingerichtete Aufenthaltsräume.

Unsere großzügigen Einzelzimmer mit geräumigen Bewohnerbad für pflegebedürftige Menschen sind freundlich und hell. Sie bieten auch Raum, um kleine Möbelstücke selbst mitzubringen.

Der schöne Garten und eine große Terrasse mit Markise laden zum Verweilen in der frischen Luft ein.

Im Haus Weitblick bieten wir eingestreute Kurzzeitpflegeplätze an.





# Liebevoll gepflegt im Haus Weitblick

#### Wir legen Wert auf:

- eine individuelle, an den Bedürfnissen und der Biografie der Bewohner:innen orientierte, fachlich fundierte und freundlich zugewandte Pflege
- eine persönliche und die Wünsche der Bewohner:innen unterstützende Betreuung
- eine Umgebung, in der insbesondere auch auf geistliche Bedürfnisse eingegangen werden kann.

Für die medizinische Betreuung besteht freie Wahl der Ärzt:innen. Wir unterstützen bei der Kontaktherstellung zu Fachärzt:innen, Physiotherapeut:innen, Logopäd:innen und Ergotherapeut:innen sowie zu Sanitätshäusern.

Unser Haus ist auf die Ernährung älterer Menschen eingestellt und serviert abwechslungsreiche, schmackhafte und gesunde Gerichte. Für die schrankfertige Aufbereitung der Haus- und Bewohner:innenwäsche sorgt eine Wäscherei.

### Leben im Haus Weitblick

Im Alltag steht ein vielfältiges Angebot auf dem Programm. Gedächtnistraining, Gymnastik, "Geschichten von damals", Basteln, Spielen und Singen sorgen für Leben im Haus.

Regelmäßig finden Andachten und Gebetstreffen statt. Außerdem werden der Gottesdienst aus der evangelischen Kirche, die Bibelstunde und andere Veranstaltungen des Diakonissenmutterhauses in Bild und Ton in den Gemeinschaftsraum übertragen.

Daneben gibt es auch kulturelle Veranstaltungen und wir feiern gemeinsam Feste.

Die Ehrenamtlichen, die sich für unsere Bewohner:innen einsetzen, tragen zur Lebensqualität im Haus Weitblick bei. Viele unserer Veranstaltungen oder Angebote sind ohne ehrenamtliches Engagement nicht möglich.



## **Haus Weitblick**

Einrichtungsleiterin Schwester Elke Krumpa Darmsheimer Steige 1 71134 Aidlingen Telefon 07032 206-2850

E-Mail: e.krumpa@edh-seniorendienste.de

www.weitblick-aidlingen.de www.weitblick-aidlingen.de